



Barinas repudia ataques del régimen contra María Corina Machado

(Barinas. 17/05/2019) En los últimos días los ataques perpetrados por el régimen secuestrador de la democracia se han agudizado contra nuestra líder María Corina Machado; en su programa televisivo Diosdado Cabello la amenaza con perseguirla judicialmente por estar involucrada en los eventos ocurridos el 30 de abril y 1ro de mayo. Sucesos que una vez más, le mostraron al mundo la realidad represiva ejercida por el régimen usurpador del poder constitucional y las armas de la República, en contra de millones de manifestantes desesperados, congregados en las calles de Venezuela con el único deseo de ser libres. Hechos ampliamente repudiados por organismos y la comunidad internacional.

Una vez más rechazamos este tipo de acciones que en el marco de nuestra Constitución y el derecho internacional se constituyen un atentado contra la verdad, la democracia y los derechos humanos. Las declaraciones de Cabello demuestran el nerviosismo y debilidad de un régimen fracturado, en donde la desconfianza y la traición es muy evidente. Se persigue a María Corina porque ha sido frontal, contundente y coherente adversando a un régimen que tiene 20 años sometiendo al país, y especialmente a los habitantes del estado Barinas al hambre y la miseria humana y social.

María Corina representa la esperanza del verdadero cambio en Venezuela, del quiebre total y definitivo de este sistema mafioso que ha cobrado muchas vidas venezolanas en todos los estratos sociales. Bien lo ha apuntado nuestra Coordinadora Nacional: “Solo tenemos una opción y es avanzar”, y en este empeño nos mantenemos firmes hoy más que nunca, exigiendo al mundo que actúe cuanto antes.

Desde barinas ratificamos todo nuestro apoyo, solidaridad y coraje para enfrentar lo que haya que enfrentar en la lucha por la libertad.

Dirección Ejecutiva Estatal Vente Barinas